

「全校一斉 新聞読もうの日」

8月26日(水)に「全校一斉 新聞読もうの日」を実施しました。これは生徒一人一人が新聞(山形新聞)を読み、特に興味を持った記事について、ワークシートにまとめる取り組みで、年2回行っています。

ワークシートの集計結果から、「興味を持った記事」として多く挙げられたものを紹介します。

“興味を持った記事”として多く挙げられたもの

- ▼ 河井夫妻 無罪主張 公選法違反 初公判 買収の意図否認 (1面/総合) 22人
- ▽ 酒田刈屋梨 甘くみずみずしく (1面/総合) 22人
- ▼ 警官が黒人男性を銃撃 米中西部 背後から7発、重体 ((5面/国際) 12人
- ▽ サンゴ、死滅の恐れ モーリシャス 座礁船が削り、海濁る (4面/総合) 9人
- ▼ 給付金増額で男性育休促進 (1面/総合) 7人
- ▽ 東証続伸半年ぶり高値 一時、コロナ暴落前上回る (1面/総合) 7人
- ▼ Go To 420万人が宿泊 全国 (3面/総合) 7人
- ▽ 残暑の中 早くも稲刈り 小国 極わせ「瑞穂黄金」(26面/社会総合) 6人
- ▼ 大坂逆転3回戦へ 女子 心も成長 揺さぶり動じず (18面/スポーツ) 5人
- ▽ 菅野匠丸 開幕9連勝 (19面/スポーツ) 5人
- ▼ 万一の時、ママ安心 食物アレルギー対応防災ボックス販売へ (15面/地域) 3人
- ▽ 開拓せよ 月面農場 地下に植物工場 水や肥料、徹底的に再利用 (20面/-) 3人
- ▼ 大阪・関西万博ロゴ決定 細胞つなぎ命の輝き表現 (26面/社会総合) 3人

記事を読んだ感想<抜粋>

「河井夫妻 無罪主張」を読んで

- ・買収の意図を否認しているが、買収疑惑報道を受けて業者に依頼してリストを消去したほか、案里議員が広島県議に現金供与がなかったとする口裏合わせのことを述べたり、他にも食い違いがあるのでこれからの対応が大変そうだなと思った。(食料生産科1年)

「酒田刈屋梨 甘くみずみずしく」を読んで

- ・庄農の梨やそれ以外の食べ物もおいしく食べられるといいなと思います。(食料生産科1年)
- ・刈屋梨を食べたことがあるので、梨が出荷されるのが楽しみです。(食品科学科2年)
- ・もうすぐ夏が終わり秋になる時期に、刈屋梨はぴったりな果物で甘くみずみずしく私も好きでした。今年はコロナの影響で大変な所もあるけれど、梨がおいしく実って良いと思いました。(食料生産科3年)



「警官が黒人男性を銃撃」を読んで

- ・差別がない世界をつくっていかねばならないと思いました。(食料生産科 1 年)
- ・今もなおなくなる人種差別にイラだちを感じました。(食品科学科 2 年)
- ・最近肌の色が違うだけで、こうした差別とも言える行動をする人が増えていると思う。平和が一番望ましい。(食品科学科 3 年)

「サンゴ、死滅の恐れ モーリシャス 座礁船が削り、海濁る」を読んで

- ・マングローブ林は人が足を踏み入れることで地表の油が土中に入り込む恐れがあり、重油を完全にとりはらうことの難しさを知りました。ですが、救助隊には頑張ってもらいたいです。(食品科学科 3 年)

「給付金増額で男性育休促進」を読んで

- ・先進国の中では、日本はこういう面でも遅れていると思うので賛成する。男性ももっと積極的に育児に参加すべきだし、検討を始めたのではなく、創設したくらいの勢いでよいと思った。(食料生産科 3 年)

「残暑の中 早くも稲刈り 小国 極わせ「瑞穂黄金」を読んで

- ・その地域にしかない貴重な米なので、暑さに負けることなく頑張ってもらいたいです。(食料生産科 1 年)
- ・私たちが稲刈りがそろそろ始まるなと気持ちを切り替えた。猛暑の中、大変な作業を乗り越えた先に、たくさんの笑顔がこぼれているのを思うと、頑張らなきゃと強く思うことができそうです。(食料生産科 3 年)

「万一時、ママ安心 食物アレルギー対応防災ボックス販売へ」を読んで

- ・避難所で配給される食事のアレルギーを防ぐために、地域の方と寄り添いながら防災ボックスを作り、非常食の試食などが楽しめる防災イベントで先行販売を行う事は地域に貢献すると思った。(食品科学科 1 年)



「高校生が研究成果発表 鶴岡・バイオサミット オンライン開催」を読んで

- ・全国の高校生が zoom を使って研究発表し、見識を深め合ってすごいと思った。(食品科学科 3 年)

「山車引っ張って来たよ 新庄 園児手作り 施設を訪問」を読んで

- ・早くコロナが終息し、子どもたちも職員も世の中にいつも通りの日常が戻ってきてほしいと思った。子どもたちのさみしい思いを少しでも良くするため、山車を作って散歩コースを回るのは良いと思った。(食品科学科 3 年)

図書館で読める新聞

山形新聞

- 主に山形県内に向けて、ニュースを報じる新聞です。
- ・地域面が充実しており、県内各地方の動向を詳しく伝えています。
 - ・4コママンガ『カンちゃん』

朝日新聞

- 主に日本全国に向けて、ニュースを報じる新聞です。
- ・ニュースからエンタメまで幅広く伝えています。
 - ・4コママンガ『ののちゃん』

日本農業新聞

- 農業関係のニュースを専門に報じる新聞です。
- ・全国の農業高校生の取り組みについても、頻りに紹介されています。
 - ・4コママンガ『ゴリパー家』